

Muspika Bogor Selatan Sambut Baik Giat Bazar Ramadhan Ciawi Fair ke-7 dan Gebyar Vaksinasi

Lukman Hakim - BOGOR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 27, 2022 - 04:46



KOTA BOGOR, - Event Organizert (EO) CV. Buana Cipta Promosindo dengan didukung unsur Muspika Bogor Selatan dan Polresta Bogor Kota menggelar kegiatan 'Bazar Ramadhan UMKM' sekaligus 'Gebyar Vaksinasi' di wilayah Kelurahan Harjasari. Kegiatan yang berlokasi di lapangan parkir Bus Lorena (samping pintu Tol Bocimi Ciawi) ini rencana akan berlangsung selama 1 bulan, terhitung dari 8 April hingga 8 Mei 2022.

Bazar Ramadhan Ciawi Fair ke-7 kali mengusung tema “UMKM Bangkit Bersama Indonesia Sehat” dengan slogan, “Dapatkan Sehat nya, Dapatkan Hiburannya.”



Untuk menarik minat warga masyarakat yang akan di vaksin pihak panitia Bazar Ramadhan Ciawi Fair ke-7 menyediakan tiket gratis bagi pengunjung yang di vaksin di lokasi kegiatan. Tiket ini nanti nya berlaku untuk sekali naik wahana hiburan yang ada di lokasi bazar.

Saking tinggi nya animo masyarakat khusus nya warga Kelurahan Harjasari, pihak panitia bersama jajaran Muspika melaksanakan vaksinasi lebih awal pada tanggal 26 Maret. Dari liputan media di lokasi, antusias akan vaksinasi terlihat cukup tinggi. Terbukti pada Sabtu pagi (26/3), kurang lebih 100 warga sudah berkumpul di lokasi tenda yang disiapkan oleh pihak panitia bazar.

Pembukaan vaksin pertama pada kegiatan bazar ini dihadiri oleh jajaran unsur Muspika diantaranya, Kapolsek Bogor Selatan, Kompol. Diana S, Lurah Harjasari, Arief Hidayat, Dirut CV. Buana Cipta Promosindo, Agus Chandra, S.E, Bhabinkamtibmas, Babinsa, para RT-RW dan tokoh masyarakat.

Kapolsek Bogor Selatan kepada awak media mengatakan, kegiatan vaksin 1-2 dan Booster kali ini merupakan kerjasama jajaran pihak Muspika dengan panitia bazar UMKM Ramadhan Ciawi Fair ke-7 guna percepatan program pemerintah dalam vaksinasi.



“Jelang memasuki bulan suci Ramadhan sebagaimana sesuai arahan pemerintah bagi warga masyarakat yang akan melakukan perjalanan mudik dipersilahkan, tetapi sudah melakukan vaksin 1-2 dan Booster,” terang Kompol. Diana.

Bagi warga yang belum di vaksin, Kapolsek menghimbau kepada masyarakat untuk segera melakukan vaksinasi di area Bazar Ramadhan, tepatnya di lapangan parkir Bus Lorena Ciawi.

Di tempat yang sama, Lurah Harjasari, Arief Hidayat juga menambahkan, pihaknya menyampaikan ucapan terima kasih seluruh jajaran TNI-Polri terkhusus untuk pihak panitia Bazar Ramadhan UMKM dan Gebyar Vaksinasi yang sudah membantu program pemerintah.



“Gebyar Vaksin ini terbuka untuk semua, siapapun dan dari mana pun bisa mendapatkan vaksinasi di sini, baik untuk vaksin 1-2 dan Booster. Cukup dengan membawa KTP dan surat tanda vaksin sebelumnya kalau sudah pernah di

vaksin. Tapi bagi yang belum pernah atau untuk vaksin pertama cukup KTP saja”, ujar Arief.

Lurah jebolan STPDN yang terkenal ramah dan dekat dengan awak media ini juga mengucapkan terima kasih kepada pihak CV. Buana Cipta Promosindo, selaku panitia pelaksana yang memberikan tiket gratis naik wahana bagi masyarakat yang sudah di vaksin di area bazar.

“ Alhamdulillah, dari pihak mitra P3MI sudah memberikan karcis gratis bagi anak-anak yang naik wahana untuk Senin depan,” ucapnya.

Sementara itu, Agus Chandra selaku pelaksana yang juga sekaligus Ketua Umum Perkumpulan Pengusaha Pasar Malam Indonesian (P3MI) menambah, dalam melaksanakan kegiatan bazar UMKM dan wahana serta gebyar vaksin pihaknya berkerjasama dengan Pemerintah Kota Bogor, Polresta Bogor Kota sampai ke jajaran tingkat bawah.



Menurut nya, kegiatan untuk membangkitkan lagi ekonomi kerakyatan serta program vaksin harus didukung oleh semua pihak. Karena selama ini khususnya bagi pelaku UMKM, kata Agus, sudah cukup terpuruk di masa Pandemi dan harus menjadi perhatian utama dari pemerintah pusat hingga tingkat pemerintah kabupaten/kota.

Harapan saya pada masyarakat Ciawi dan sekitar nya untuk bisa berdatangan ke acara Bazar UMKM dan Gebyar Vaksin Ramadhan Ciawi Fair ke-7 ini, agar masyarakat yang belum di vaksin 1-2 dan Booster bisa dilakukan disini, karena kami memberikan hadiah berupa tiket gratis bagi yang vaksin di area bazar, ” pungkasnya.

Untuk penerapan Prokes sendiri pihak panitia menyediakan tempat cuci tangan, membagikan masker, melakukan cek suhu pengunjung dan pemasangan banner barcode vaksin PeduliLindungi di pintu masuk bazar.

Untuk diketahui, Kota/Kabupaten Bogor berada pada penerapan PPKM level 2 sebagaimana tertuang dalam Instruksi Menteri Dalam Negeri No.18 Tahun 2022

Tentang Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) level 3 - level 2 – dan level 1 Corona Virus Disease 2019 di Wilayah Jawa-Bali

Terkait penerapan aturan PPKM pada wilayah level 2 untuk kegiatan pasar rakyat, tempat wisata dan hiburan pemerintah mengeluarkan kebijakan kapasitas pengunjung 75% sebagaimana dilansir dari harian kompas.com.

(LUKY)